
Pièces 5 Pièces

Superficie 132 m²

Référence VVI10001945

Prix 1 575 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Vue  Mer  Panoramique  pour  cette  villa  d'env.  132m2 avec  Piscine  chauffée  -  Elle

offre une entrée, salon/salle à manger, une cuisine séparée et équipée, buanderie,

4 chambres dont 1 avec sa salle d'eau et wc et l'autre avec sa salle de bains, une

salle de douche - Composée sur différents niveaux, chacun donnant sur terrasse et

profitant de la Vue Mer !!! Local technique piscine et cuisine d'extérieur ainsi que 3

Places de parking complètent ce bien !

Panoramic Sea View for this villa of approx. 132m2 with heated swimming pool - It

offers  an  entrance,  living/dining  room,  a  separate  and  equipped  kitchen,  laundry

room,  4  bedrooms including  1  with  its  bathroom and toilet  and the  other  with  its

bathroom,  a  shower  room  -  Composed  on  different  levels,  each  opening  onto  a

terrace  and  enjoying  the  Sea  View!!!  Technical  room  for  swimming  pool  and

outdoor kitchen as well as 3 parking spaces complete this property!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port   - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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